



10月園だより

令和5年10月2日(月)
尚徳福祉会 井荻保育園

爽やかな秋、高く澄んだ大空に思わず深呼吸をしたくなるような気持ちの良い季節になりました。トンボが気持ち良さそうに飛んでいます。子どもたちが楽しみにしている運動会まで、あと5日です。「運動会、がんばるぞ。」保育園全体のムードが盛り上がりドキドキ、ワクワク感が高まってきました。子どもたちの表情も引き締まり、やる気満々です。当日は一人ひとりのがんばりを認めて、ご家族揃ってたくさん応援してあげてください。是非、多くのご家族にご参加頂き、子どもたちの飛躍する成長を実感して頂きたいと思っております。

さて、今年度も半分を過ぎました。前半期は、進級クラスにも早い段階で慣れ、落ち着いた生活を送ってきています。その中で、乳幼児活動の充実として心と体を十分に動かして豊かな体験を通し“感じたり、気づいたり”“わかったり”“そこからまた”“考えたり、試したり”する力を育てていけたらと思って参りました。保育園時代は、子どもたちの気持ちに焦点を当てた関わりを大切にすることで、自己肯定感が育ちます。社会に出て周囲と良い関係性を築き、自分を発揮するためには、学力テストでは計れないような力が重要そうです。そんな子どもたちの成長を保護者の皆様と喜び合いたいと思っております。

*** イヤイヤ期、やり取りいろいろ ***

2歳前後の子どものイヤイヤ、大泣きに汗をかくことも多いのは事実。子どもとの付き合い方を、改めて考えます。食事どき、白いごはんしか食べない子、お茶意外口にしない子。おむつ換え時に、一緒にトイレに行く相手やおむつを替えると希望を聞くことも全部拒否でどうにも出来ず。降園時、帰らないと言って遊び続け困った。自己主張や自我の芽生えと共にほとんどのお子さんにおこります。接し方のヒントとして、ここで大事なことは食べなくても嫌い決めつけず「1度でダメでも何度でも違う形状で試してみる」焦らずに楽しい食卓を作りましょう。また、見通しを持たせる言葉がけを「今から～しようね」「～したら終わりにしようね」と、予告することは次の行動への気持ちの切り替えを助けます。思った通りにできない上に、気持ちを言葉で上手に言い表せないのが、大人が何とかしようとする子どもはますます「いや!やだ!」と激しくなる事があります。「そうだね。いやだったね」とお子さんの気持ちを言葉にしてあげると、気持ちをわかって貰えたと感じ「イヤイヤ」も少し和らぐでしょう。そして、落ち着いたなら「もう一度やってみようか」と気持ちに寄り添うといいでしょう。

～10月の予定～

- 3日(火) 身体測定(乳児)
- 4日(水) 身体測定(幼児)
- 6日(金) 歯科健診(全園児10:00)
歯磨き指導4歳、5歳クラス
- 7日(土) 運動会
予備日:8日(日)
- 11日(水) 英語であそぼう
- 17日(火) 大原さん
- 19日(木) おばさんず
前期内科健診(全園児9:30)
- 20日(金) 避難訓練
- 25日(水) 英語であそぼう
- 27日(金) 3歳遠足
- 31日(火) 4歳遠足

おしらせ

- 杉並区との折衝を続けた結果、2階の3歳4歳、5歳児室と調理室の空調設備の改修工事を行う事になりました。10月14日(土)～11月26日(日)までの期間の土、日で行います。この間、土曜日保育をご利用の方は、駐輪を桜の木の方へお願い致します。老朽化した設備の改修を実現して、子ども達と職員が安全な環境で心身を健やかに生活できる環境を整えていきたいと願っています。
- 安全確認のため、引き続き、朝9:30時点でご連絡のない未登園のご家庭へ、出欠確認のお電話をさせていただきます。お休みされる際は、事前にご連絡をよろしくお願い致します。

主任のひとりごと

1歳児クラスの子どもの担任をしています。友だちとの関わりが楽しくなって来ました。友だちと手を繋いで歩く2歳クラスを真似したり、運動会の練習をするお兄さんたちを応援しています。散歩に行くゆき組さんに手を振ってみたり、様々なクラスとの関わりを楽しみ、大きく成長中です。